

Fecha: 18-01-2026
 Medio: Diario Austral Región de Los Ríos
 Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos
 Tipo: Noticia general
 Título: Investigan hallazgo de dos personas fallecidas en las comunas de Paillaco y Panguipulli

Pág. : 8
 Cm2: 301,0

Tiraje: 4.800
 Lectoría: 14.400
 Favorabilidad:
 No Definida



EN EL LAGO CALAFQUÉN FUE ENCONTRADA UNA MUJER DE 69 AÑOS QUE LLEVABA UNA SEMANA DESAPARECIDA.

Investigan hallazgo de dos personas fallecidas en las comunas de Paillaco y Panguipulli

DILIGENCIAS. Por instrucción del Ministerio Público, ambas investigaciones son realizadas por personal de la PDI.

Walter Ávila González
walteravila@australvaldivia.cl

La Fiscalía Regional de Los Ríos investiga el hallazgo de dos cuerpos sin vida, uno en el lago Calafquén (comuna de Panguipulli), y otro al interior de un vehículo en Paillaco.

EN PANGUIPULLI

El primer caso tiene relación con una víctima de 69 años de edad, identificada como Adela del Carmen Catrín Collinahuel, que se encontraba desaparecida desde el 9 de enero, fecha en la que fue vista por última vez con vida en el sector rural de Tralahuapi.

Según información entregada por Carabineros de la Quinta Comisaría, la denuncia por presunta desgracia fue ingresada el domingo 11 de enero por familiares de la víctima.

De acuerdo a antecedentes informados por el Ministerio Público, el cuerpo habría sido dividido desde la orilla del lago por el marido y un hijo de la mujer, quienes solicitaron ayuda a un vecino del sector de Calafquén, quien a su vez dio aviso

9

de enero había sido vista por última vez con vida la señora Adela Catrín Collinahuel (69 años).

so a la Armada. Posteriormente el personal naval concurrió al lugar y efectuó el rescate del cuerpo, trasladándolo hasta la Marina Calafquén.

La Unidad de Flagrancia de la Fiscalía de Los Ríos instruyó la concurrencia de la Brigada de Homicidios de la PDI, que ya mantenía una orden de investigación por la denuncia de presunta desgracia, además del Servicio Médico Legal de Valdivia, que realizará la autopsia respectiva para determinar la causa precisa de la muerte y las circunstancias en que se produjo el fallecimiento.

PAILLACO

En el caso de Paillaco, un hombre de 37 años de edad, identificado como Esteban Roberto Almonacid Vásquez, fue encontrado sin vida al interior de un vehículo estacionado en el pasaje Rubén Morales de esa

19

de enero se realizará el funeral de Esteban Almonacid. Será en el Cementerio Municipal de Paillaco.

comuna. La información fue confirmada por Carabineros y posteriormente entregada al Ministerio Público, que instruyó la presencia de la Brigada de Homicidios y peritos del Laboratorio de Criminalística Regional de la PDI Valdivia.

En primera instancia, el hombre no presentaba lesiones atribuibles a terceras personas, aunque las circunstancias de su muerte deben ser aclaradas por personal especializado del Servicio Médico Legal.

En la jornada de ayer el cuerpo de Almonacid fue entregado a sus familiares, quienes lo trasladaron hasta su lugar de velatorio situado en el sector Ropulli. Según información familiar, su funeral se realizará este lunes 19 de enero en el Cementerio Municipal de Paillaco.

Este es el segundo caso de características similares ocurrido en la comuna este mes. CG